

小野中学校二年三組

小川裕未



クリスティン先生と

私はサマーキャンプに参加して、とても貴重な体験をすることができました。まずホームステイでは、ホストファミリーの優しさ・温かさにふれました。そして海水浴や自由の女神見学、国連本部にも行きました。一番感動したのは、ミュージカル「クッキン」の観賞でした。フィナーレでは音が体に響いて夢を見ているようでした。キャンプステイでは、みんなの積極的な所におどろきました。おかげで不安も打ち消されてたくさんの友達をつくることができました。他にも水上スキーやハイロープなど、たくさんの方にチャレンジしました。総班長というのは少し大変だったけど一生心に残る最高の思い出ができました。

浮金中学校二年

生天目 亜由美

私は、このサマーキャンプに参加して忘れることのできない良い思い出を作ることができました。

ホームステイでは、ホストファミリーの方と卓球をやったりピンゴをやったりなど、たくさん楽しむことができました。ホームステイ八日目では、みんなでゴルフに行きました。お父さんが、とても上手でした。とても楽しいホストファミリーの方で良かったと思います。

キャンプでは、日本では体験できないことをたくさんやりました。中でも乗馬がとても良かったです。

アメリカの人は、とてもやさしくて安心しました。またアメリカに行きたいと思いました。



ホストファミリーと(右から二人目)

小野中学校二年四組

鈴木 悠太



ゲレンロックのともだちと

「アメリカの人々と沢山話して自分の英会話力を試す」と、「アメリカの文化を学ぶ」を、この研修の目標に立ててアメリカに行きました。実際、本場アメリカの英語を聞いた時に感じたことは、早口で何を言っているのか分からないというのが第一印象でした。店で頼んだ物とは違う物が出てきたりとか、自分の英会話力は、まだまだ未熟でした。でも、チャレンジ精神で沢山の人と会話することができました。それというのも、周囲の方々がわかりやすくゆつくりと、話しかけてくれたり、やさしく接してくれたおかげです。メイト家の方々、関係者の方々、貴重な体験をさせて頂き本当にありがとうございます。

小野中学校二年一組

会田 沙織

私は、今年サマーキャンプに参加してよかったと思います。

はじめは、ちゃんとした文法・発言で話せるだろうか、とても心配でした。でも、いざアメリカへ行ってみると、ホストファミリーの方は、ゆつくり話してくださったり、和英辞典でわざわざ調べ日本語にして分かりやすくしてくださったりしました。それに、とてもフレンドリーな人がいて友達もたくさんできました。一番思い出に残ったことは、アミューズパーク(遊園地)に行ったことです。コーヒーカップやジェットコースターに乗ったりしました。

思い出もたくさん作れて、たくさん学べることができました。



大西洋の砂浜でホストファミリーと